
	

	

Comité	Exécutif	
	
	
Les	projets	de	compte-rendu	et	d’ordre	du	jour	ont	été	approuvés.	
	
Projet	d’avis	sur	la	règle	d’exploitation	du	Germon	du	Nord	:	
	
L’avis	présenté	s’incrit	dans	le	cadre	des	travaux	menés	cette	année	par	l’ICCAT,	qui	doit	
permettre	 l’adoption	 d’une	 règle	 d’exploitation,	 et	 ainsi,	 des	 mécanismes	 de	 gestion	
pluriannuels.	
	
De	 telles	 décisions	 reposant	 étroitement	 sur	 des	 expertises	 scientifiques,	 il	 était	
particulièrement	 important	 que	 les	 membres	 du	 CC	 Sud	 précisent	 leurs	 objectifs	 et	
recommandations,	afin	que	ceux-ci	puissent	être	expertisés	par	les	scientifiques.	
	
Au	 vu	 des	 nombreuses	 incertitudes	 scientifiques,	 il	 est	 ainsi	 proposé	 que	 toutes	 les	
modélisations	 réalisées	 comprennent	 des	 mécanismes	 de	 limitation	 de	 la	 variabilité	
inter	annuelle	du	TAC.	L’avis	proposé	recommande	par	ailleurs	un	vrai	renforcement	de	
tous	 les	 moyens	 fournis	 aux	 scientifiques	 pour	 qu’ils	 affinent	 leur	 diagnostic	 sur	 ce	
stock,	et	permettent	ainsi	la	définition	de	mesures	de	gestion	plus	robustes.	
	
	
L’avis	proposé	a	été	adopté	sans	aucun	commentaire.	
	
Les	 travaux	 sur	 ce	 sujet	 devront	 donc	 se	 poursuivre	 à	 l’automne,	 une	 fois	 que	 les	
résultats	scientifiques	seront	connus.	
	
	
Questions	Diverses	:	
	
Les	Membres	ont	été	informés	que	le	Secrétariat	et	les	Membres	Canariens	travaillaient	
étroitement	sur	la	tenue	de	prochaines	réunions	des	Groupes	de	Travail,	qui	devraient	
avoir	lieu	durant	la	première	semaine	d’octobre,	sur	l’ile	de	Tenerife.	
	


